

Union de la Droite et du Centre

2015-2016 : DU CHOC A L'ESPOIR

Pour nos générations, 2015 restera l'année du Choc lié aux différents attentats dont ceux de Paris. En janvier, avec l'attaque de Charlie Hebdo et de l'Hyper-cacher et ses 17 innocentes victimes.

Puis, le 13 novembre, avec le massacre aux terrasses des cafés et restaurants, à la salle du Bataclan, de 130 innocents, français et étrangers, représentants la diversité et porteurs d'espérance.

2015 s'est refermée et les élus de notre groupe rendent hommage à chaque victime de cette barbarie, des victimes fauchées pour la plupart dans l'élan de la jeunesse. Elles ont perdu la vie parce qu'elles ont osé un monde de liberté.

Nous souhaitons tout le courage dont ils vont devoir faire preuve, aux blessés et mutilés, à leurs familles et amis pour recouvrer leurs facultés physiques et psychologiques.

Nous sommes unanimes avec vous pour partager notre immense gratitude vis-à-vis de toutes les forces de sécurité, des pompiers, des personnels hospitaliers et aux nombreux citoyens qui ont pris part aux secours.

Mesdames, messieurs, chers lecteurs, la France souffre, mais elle est debout, forte de son unité et de ses soutiens. Rappelons-nous qu'aux quatre coins du monde a retenti la Marseillaise tandis qu'en ces mêmes lieux flottaient les trois couleurs de notre République.

2016, l'année de l'Espoir !

Vous pouvez compter sur la totale détermination des élus de notre groupe pour soutenir toutes les mesures qui permettront à chaque citoyen de retrouver confiance en l'avenir.

Nous demandons en ce sens fermement à la majorité départementale d'utiliser tous les leviers à sa disposition pour relancer l'investissement sur les territoires et ainsi générer des emplois locaux et pérennes. L'emploi est notre priorité absolue et tous les échelons territoriaux doivent impérativement être mobilisés en ce sens. L'heure n'est plus aux discours et aux promesses. Nous appelons les élus socialistes à revoir leur stratégie en la matière. Faute de n'avoir pas pris la mesure de l'inefficacité de leur politique d'accompagnement vers l'emploi, ils n'ont pas vu venir les effets catastrophiques de leur désengagement auprès des communes, porteuses d'investissements et créatrices d'emploi au bénéfice de nos entreprises locales.

Pour 2016, l'Espoir vient encore avec la nouvelle majorité régionale qui doit nous aider à construire une Région économiquement prospère, ouverte sur ses voisins européens et tournée vers l'avenir. Conseillers départementaux, nous sommes plus que jamais dans la nouvelle échelle de la Grande Région ces élus de proximité à votre disposition pour vous écouter mais surtout répondre à vos préoccupations immédiates et quotidiennes.

Nous vous souhaitons une belle année 2016, tournée vers l'avenir et avant tout porteuse d'Espérance.

**Les élus du groupe
Union de la Droite et du Centre**

Rose-Marie FALQUE et Michel MARCHAL,
président de l'UDC, canton de Baccarat.
rmfalque@departement54.fr
mimarchal@departement54.fr

Catherine KRIER et Jean-Pierre DESSEIN,
canton du Grand Couronné.
ckrier@departement54.fr
jpdessein@departement54.fr

Sabine LEMAIRE-ASSFELD et Luc BINSINGER,
canton de Jarville-la-Malgrange.
slemaireassfeld@departement54.fr
lbinsinger@departement54.fr

Catherine PAILLARD et Christopher VARIN,
canton de Lunéville-1.
cpaillard@departement54.fr
cvarin@departement54.fr

Anne LASSUS et Thibault BAZIN,
canton de Lunéville-2.
alassus@departement54.fr
tbazin@departement54.fr

Sophie MAYEUX et Patrick BLANCHOT,
canton de Nancy-1.
smayeux@departement54.fr
pblanchot@departement54.fr

Corinne LALANCE et Jean LOCTIN,
canton du Nord Toulous.
clalance@departement54.fr
jloctin@departement54.fr

Maryse ALTERMATT et Stéphane PIZELLE,
canton de Pont-à-Mousson.
maltermatt@departement54.fr
spizelle@departement54.fr

Corinne MARCHAL-TARNUS et Éric PENSALFINI, canton de Saint-Max.
cmarchaltarnus@departement54.fr
epensalfini@departement54.fr